

小中連携だより

No. 22

平成30年12月21日(金)

広田小中連携推進会

文責: 広田小学校 副校長 大浦 美輪子

広田中学校 副校長 市田 恒明

「部活動体験」～中学生の感想～

師走に入り、寒さが厳しくなってきましたが、中学生は寒さなんてどこ吹く風のように、毎日元気に放課後の部活動に励んでいます。運動部、文化部共に素晴らしい好成績を収めている生徒たちの頑張りを嬉しく思っています。小学生も中学生に負けないくらい様々な場面で頑張っています。

さて、12月12日(水)に69名の6年生が参加して、第3回の部活動体験を実施しました。前回は6年生の感想を紹介しましたので、今回は中学生の感想を紹介します。

～各部キャプテン・部長の感想～

軟式野球部



6年生のみんなは、とても元気でいい6年生だと思います。野球はきついことが多いというイメージがあると思いますが、とても楽しいし、みんなと協力してできるスポーツだと思います。野球部に入部すれば、心も成長するし、技術も成長します。あと少しで6年生も中学生になるので、ぜひ野球部に入部してください。中学生になってすぐのころは、きついなと思うことがあるかもしれません。しかし、そのきついことをのりこえれば、とてもいいことがあるので野球部に入部をしてください。たくさん的人が入部してくれるのを待っています。

サッカー部



あまりない小学校との交流で、楽しく取り組めたと思います。初心者も経験者も先生の話を聞いて、真剣に楽しくできていました。今のサッカー部は2年が7人、1年が15人で活動しています。もちろん初心者もいます。あと何回か部活動体験があるので、初心者の人もぜひ来てください。

陸上部



私たち陸上部は人数が少なくて寂しいのですが、みんな6年生の手本となれるように頑張っていると思います。そして、1年生が6年生に優しく教えてくれてるので、2年生もとても助かっています。6年生はきついメニューでも弱音をはかずには頑張ってくれるので、1・2年生も負けずに頑張ろうという姿を見ることができます。6年生にいろんなことを教えるということも大事な練習なので、とてもいい機会だと思います。これからも陸上部に来てほしいです。負けず嫌いな人や走ることが好きな人は大歓迎です。

男子ソフトテニス部



男子ソフトテニス部には、2人の小学生が参加してくれました。テニスの経験がある子と経験がない子がいたので、1年生と顧問の先生が打ち方を指導してくれてみんなで楽しくボールを打ち合いました。6年生がとても楽しそうに一生懸命取り組んでくれていたのでとても良かったです。参加してくれてありがとうございました。来年は友達をたくさん誘って入部してくれることを待っています。

女子ソフトテニス部



今の6年生は、部活動体験の日数が多いので、より深くテニスについて知ってほしいと思います。体験に来てくれた人全員が初心者だけど、打たせてみるとちゃんとボールを打つことができました。実際にラケットを持って動き、楽しいと言ってくれたので、とても嬉しかったです。そして、入部すると決めた人もいるので、これからもたくさんの人に体験しに来てほしいと思います。

※次回は1月22日(火)の予定です。

バドミントン部



実際に教える側になつたら、自分では分かりやすく教えているつもりでしたが、6年生にとっては難しく、どう伝えればいいのかが分かりませんでした。しかし、少しずつ話したりふれ合つたりしていくうちに、最初は緊張していた表情もだんだん笑顔が増え、分からぬところがあれば、きちんと言ってくれたので、教える側にとてもやりやすかったです。今回を通して、先輩目線で考えるのではなく、自分も後輩目線になって分かりやすい内容を教えてあげたいと思いました。そして、一人でも多くの人が「この部活がいい！」と思ってくれるといいなと思いました。

バスケットボール部



私は部活動体験を通して、私たちが当たり前のようにできる動作でも6年生にとっては難しかったり、言っていることがあまり伝わらなかつたりして、教えることの難しさを実感しました。それでも、6年生が一生懸命できるようになるまで努力している姿が見ることができて、とても嬉しかったです。女子バスケ部は人数が少ないので、一人でも多くの人が「バスケットボール部に入りたい！！」と思ってもらえるように頑張りたいと思います。

男子バレー部



僕は、部活動体験を通して一つ良かったことがあります。それは、みんなが部活に真剣に取り組んでいたことです。今の6年生は、身長が2年生ぐらいあるし、小学校からバレーををしている人が多いので、みんな上手でした。だから、いつもはへらへらしていた中学生が6年生に負けないように真剣に取り組んでいました。それが僕は嬉しかったです。それに、今の6年生は上手いので、来年入ってきた時の戦力アップが楽しみです。そして、たくさんの6年生が入ってくれることを願います。

女子バレー部



女子バレー部の部活動体験に来てくれて嬉しかったです。バレー経験者なので、動きもよく分かっていたのでさすがだなと思いました。ボールをあまり落とさないし、スパイクのフォームがきれいで、すごいなと思いました。次の部活動体験もまた来てほしいです。

卓球部



(男子) 僕たち男子卓球部は、あまり6年生に体験をさせることはできませんでしたが、先輩たちの礼儀、練習の様子などを見て、「あ、この部活に入りたいな。」という気持ちになつてくれると嬉しいです。今後、部活動体験は来年もあると思うので、その時はもっと友達など誘つて来てみてください。待ってます！

(女子) 部活動体験にたくさん来てくれて嬉しかったです。実際に卓球をして楽しんでもらえたのでよかったです。そして、たくさん質問してもらって卓球部に興味をもってもらえたと思いました。卓球部は個性あふれるおもしろい人がたくさんいるので、次の部活動体験にもたくさん的人に来てもらえるとうれしいです。ぜひ卓球部に来てください。

吹奏楽部



みんな楽しんで楽器を吹いていたのでよかったです。基本的なことから教えるのは意外と難しいので、教える側の中学生も勉強になります。できないことをどうにかしてやってみようとする6年生の姿も見られて、とても嬉しかったです。次回の部活動体験も楽しみにしておいてください。

美術部



今回の部活動体験は、静物画の見学だけでしたが、6年生の皆さんは熱心に見学をしていて、とても印象がよかったです。今度の部活動体験では、見学だけではなくデッサンを体験させたいと思います。今回は部活動体験に来た6年生の数が少なかったけど、一人一人とても熱心でおしゃべりもせずに見学をしていました。今度の部活動体験はもう少し6年生の人数が増えると嬉しいです。ぜひ部活動体験に来てください。

工作部



今回の部活動体験では、6年生と共にロボコン九州大会の映像を見た後、実際にロボットを動かしました。体育大会などの行事以外で6年生と関わる機会はあまりないので、部活でこうして6年生と交流できたのは、とても新鮮でした。工作部は運動部と違い、物を作る部活なので、どれだけ頑張ってもロボットが完成しなければ大会には出られません。ですが、このような機会で6年生にも工作部でのロボット作りの楽しさや達成感を知ってもらいたいなと思います。また工作部とはどのような部活なのかも知つてもらい、これを機会にこの部活に興味をもってくれるといいなと思います。そして、来年はもっと沢山の人とロボットと一緒に作れたらいいなと思います。

よいお年をお迎えください。